

令和2年1月6日

冬休みが終了し、全校集会が行われ、校長先生からお話をいただきました。

3年生には志望校合格に向けて、「心」「技」「体」のバランスを整えることの重要性を伝えていただきました。スポーツにおいて使われることが多い言葉ですが、「心」は粘り強く最後まであきらめない心、「技」は学習して積み上げてきた知識、「体」は感染症を予防して当日最高のコンディションで試験に臨めるようにすることと勉強に置き換えることができます。そして、応援してくれる人がついてることを励みにしてほしいと激励のメッセージをいただきました。

また、2年生には進路を決める、つまり自分の将来を真剣に考える1年にしてほしいと、1年生には後輩を引っ張っていける存在となれるよう、高校生としての自覚を持ってほしいとメッセージをいただきました。

そして、今年2020年は東京オリンピックが開催されます。1964年の東京オリンピックが戦争からの復興をアピールする大会であったように、今回のオリンピックもまた東日本大震災からの復興をアピールする大会です。「スポーツには世界と未来を変える力がある」という大会ビジョンのもと「全員が自己ベスト」「多様性と調和」「未来への継承」という3つのコンセプトが掲げられています。試合を観戦する際は、これらを思い出して世界的なビジョンで観戦をしてほしいということ、また、オリンピックに伴い加速する国際化に対応するためにも、コミュニケーション能力といった力を育ててほしいということについてもお話がありました。



(文責：教務部 高橋)